

# Normand Hudon: peindre... aussi pour faire rire les gens

par J.-André DIONNE  
VICTORIAVILLE — Normand Hudon, le grand caricaturiste, a toujours été reconnu pour son sens de l'humour. D'ailleurs, c'est le rôle du caricaturiste de se moquer de l'actualité. Normand Hudon, aujourd'hui peintre, fait rire les gens. "Voir rire les gens devant mes toi-

les, c'est le plus beau cadeau qu'on puisse me faire", raconte Normand Hudon, un homme fort détendu qui a quitté la Métropole depuis déjà quelques années pour s'installer dans le calme de l'Orford, à Magog.

"En regardant mes toiles, les gens se rappellent leur enfance",

ajoute Normand Hudon. Ce dernier accorde en effet beaucoup d'importance aux enfants et à leurs jeux, principalement leurs jeux d'hiver, dans ses tableaux. Un enfant qui lance des balles de neige, un autre qui tire son ami en traîneau, d'autres qui se dirigent, sac au dos, vers l'école, etc.

Normand Hudon, qui mentionne que la peinture a fait de lui un être plus humain, nous ramène également à l'époque des frères à soustane et des bonnes soeurs à cornette, au bon temps de la marche vers l'église en rang

Les gens se retrouvent, ce qui n'est pas le cas quand le peintre présente un paysage ou une montagne", précise-t-il. Peindre, c'est la nouvelle vie de Normand Hudon que l'on a déjà vu à la télévision, dans des spectacles de variétés,



(Photo J. Côté)

Le peintre Normand Hudon aux côtés de Mme Thérèse Matthieu de la Galerie Arno de Victoriaville.

## arts plastiques

deux par deux, de la traditionnelle photographie de la classe, de la partie de hockey sur la patinoire à ciel ouvert.

"J'ai fait mes études chez les Clercs Saint-Viateur et il y a des choses qui m'ont vraiment marqué, dit-il. Ce n'est pas par vengeance si on les retrouve dans mes tableaux."

Normand Hudon peint beaucoup de personnages, des enfants, des avocats à l'action devant le tribunal. "Je crois à l'humain et c'est pourquoi les personnages ont une place importante dans mes toiles.

il y a quelques années. "Donnez moi un pinceau et un pot de peinture et je suis l'homme le plus heureux du monde".

Il caresse le souhait de faire une oeuvre qui marquera le Québec prochainement. Il aimerait également faire une série de films, pour la télévision, sur les grands caricaturistes du pays.

L'exposition des oeuvres de Normand Hudon se poursuit, jusqu'au 8 juin, à la Galerie Arno, 60, rue Aqueduc, à Victoriaville. Une exposition à voir...